
◆会長　池田 拓弥　　◆幹事　渡部 芳幸

　令和６年５月２０日です、皆さんお気づきでしょうか？ もう私の年度でのエルサンでの例会は今日

を含め２回です、おそらく私しか気が付いてないでしょうね。この会場のこの場で会長として話すの

は次回で最後です。会長２週目が回ってこないよう会長経験者の方は会員増強に努めましょう。

　会場の話で始まりましたが、今年度４ＲＣ事務局担当を今年私が担当したわけですが、４ＲＣ事務

局担当というのは鶴岡、西、東、南の各クラブの会長が周り順で担当します。

　会員数が減り、電気代高騰、人件費高騰、雇用条件の変更等が問題となり高額な事務局の家賃を安

価な場所に変え経費見直しも含め５月１６日４ＲＣ事務局が引越ししました。まだ皆さん新しい事務局に行った方は少な

いと思われますが、是非何度もお越しください。新しい事務所は、窓も沢山あり窓から見える風景は東京のオフィス街を

想像させる風景が飛び込んできます。言いすぎましたが、田舎の住宅街風景と、７号線の交通量の多さが伺え郊外にある

落ち着いた風景が楽しめます。何より今までの事務所と違い太陽光の光の恩恵を頂くことができる事務所です。

　過去の貴重な書類は物置場所を作り、事務所内はシンプルイズべストをモチーフにデザインしました。働く環境が変わ

り、太陽の光の恩恵と景色で飛島さん、門脇さんの仕事のスピードも上がる事間違いありません。お二人の顔も晴れやか

になり美しさが１２０％増しでした。是非お越頂き、ロータリーを活性化できる話をしに来てください。環境が変われば

モチベーションも変わる．．．気持ちの持ち方も変わる．．．その気持ちを継続することが大切です。

　ロータリーに置き換えれば、ロータリーの会長も１年で変わります、毎年会長方針というものが変わりますがそのクラ

ブが会長方針を踏まえその方針に基づき行動することが大切だと思います。会員の皆さんも、モチベーション、気持ちの

持ち方を変え、ロータリー活動にご協力いただきたいです。

　今年の私の活動スローガンは「ロータリーを楽しく行動しよう」でした。夜例会の懇親を主軸に楽しもう、新しい仲間

を集めようを念頭に行動しました。「そして新しい仲間と次年度新しい活動を始めよう」という思いがありました。

これはまじめな話です。次年度そしてこれからのクラブに対しての思いです。

　プロ野球の球団で、楽天があります。はじめ田尾監督は戦力を整えるため全然勝てませんでしたが、その後、野村監督

で上位に上がり、星野監督で優勝しました。お気づきですね、私は田尾監督の役目であり、当クラブは次年度野村監督、

次々年度星野監督が控えています。

　私の活動スローガンを話した際覚えている方は少ないと思いますが、新入会員の見込みも全然ないのに私はスローガン

の内容で会員の方にこうお話ししているんです。新入会員に西ロータリーの歴史や、ロータリーの話を新入会員に話して

ください、とお願いしているんです。新入会員の当てもなかったのですが私の中では新入会員を入れることが私の会長と

しての最大の責務と認識していたので過去２年、年１人は入会していたものの会員数が増えていないことを考えれば、

１０％、最低３人もしくは４人の会員増強を目標としていました。新しい活動は次年度以降でも最悪良いだろう、動く人

がいなければ新しい活動は成功しない。自己満足の話のように聞こえるかもしれませんがこう考えていました。今日はま

じめなお話です。

　私の目標の１つに１３時３０分に終了する例会を掲げています、長くなりそうなので今日は終わります。スローガンの

話の続きは次回に持ち越しします。嫌がらせのように、何回も言いますが優秀な戦力は整えました。

次年度以降にすべてを託し残り例会５回を会長として努めていきたいと思います。

第２６５８回 例会　２０２４年５月２０日（月）　会場：グランド エル・サン

　　　　　　　クラブ方針　　 「ロータリーを楽しく　行動しよう」
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              地区方針　　　「ロータリーを語ろう　そして　ロータリーを楽しもう」

会 長 挨 拶



・令和６年度鶴岡市民憲章推進協議会総会資料の送付について

・東北公益文化大学後援会連携講座

庄内地域の課題解決と企業経営「事業承継を考える」受講者募集

日時：６月８・２２・２９日　７月６・２０日（各土）１３：００～１７：５０

会場：東北公益文化大学大学院

・2024-2025年度　クラブ米山奨学・学友会委員長へのお願い

・第2800地区ローターアクト第33回地区年次大会のご案内

日時：６月１５日（土）　登録開始１３：００～ 会場：東京第一ホテル鶴岡

記念講演：車いすYoutuber　渋谷真子氏

登録料：　記念式典・講演会　1,000円　懇親会　6,000円　二次会　4,000円

・新旧委員長会議（引継ぎ） ５月３０日(木）

書道家　未来 様

・佐藤 正晴 君 未来さんありがとうございました。能代出身、自衛隊の経験初めて知りました。

来年度池田会長の志を引き継ぎ頑張っていきます。辻さんよろしくお願いします。

・阿部 悦子 君 事務局の事務所移転に伴い火災保険にご加入いただきありがとうございます。

ぜひ各会社の皆様、個人的にも一度保険の確認をお願いしたいと思います。
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